

La Boutique Officielle des Petits As

Une collection unique pour les passionné(e)s de tennis

Au cœur du tournoi des Petits As – Le Mondial Wilson, la boutique officielle est un passage incontournable pour tous les amateurs de tennis. Spécialisée dans les vêtements et accessoires de sport, elle propose une large gamme d'articles adaptés à tous les âges et toutes les morphologies, avec des tailles allant jusqu'au XL.

Des collections dans l'air du temps

Chaque année, la boutique renouvelle ses collections pour offrir des vêtements modernes, confortables et en phase avec les tendances du moment. Une particularité appréciée des visiteurs est la personnalisation des articles avec les logos emblématiques des Petits As. Cette année, plusieurs logos sont à l'honneur :

- Le logo historique : représentant un garçon et une fille en plein échange sur le court, symbole intemporel du tournoi.
- Le logo « cœur » : apparu il y a quelques années, il apporte une touche moderne et dynamique.
- Le logo actuel : arborant fièrement l'inscription Les Petits As, il incarne l'identité contemporaine de l'événement.

Bien plus que des vêtements

En plus des textiles siglés, la boutique propose divers accessoires indispensables pour les joueurs et les fans : gourdes, balles de tennis et autres gadgets souvenirs. C'est l'endroit idéal pour repartir avec un article unique en mémoire du tournoi.

Un accueil chaleureux et des horaires adaptés

L'équipe féminine sur place vous accueille avec le sourire et se tient prête à vous conseiller dans vos choix. La boutique est ouverte pendant toute la durée du tournoi, de 9h à 19h, pour permettre à chacun de trouver son bonheur.

Que vous soyez joueur/joueuse, spectateur/spectatrice ou simple passionné(e) de tennis, n'hésitez pas à faire un dé-



Cocktail de Début du Tournoi

Jeudi soir, un cocktail convivial a réuni les organisateurs et bénévoles du tournoi des Petits As. Un grand merci à eux pour ce moment d'échange et de partage.



Notre Partenaire



Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède



petitsas.pls



Petits As, 43^{ème} édition, C'est Parti !!!



Les «Petits As» de Tarbes :
Un tournoi qui perdure grâce à la passion !

Les «Petits As», tournoi de tennis junior emblématique, a été créé en 1982 à l'initiative de Jacques Dutrey, Claudine Knaebel, son défunt mari et son second époux Jean-Claude Knaebel. Ensemble, ils ont imaginé un tournoi pour jeunes talents, d'abord à Paris, puis à Tarbes, lorsque M. Dutrey est venu travailler à «Méridien Sports».

Le tournoi, aujourd'hui dirigé par Claudine et Jean-Claude Knaebel ainsi que Jacques Dutrey, a vu le jour grâce à la passion de ses fondateurs et leur volonté d'apporter un événement sportif majeur à Tarbes. «Si l'on est toujours là, c'est qu'on aime ce que l'on fait et quand on aime, on ne compte ni les jours ni les années», explique Claudine, soulignant l'implication bénévole de l'équipe.



Installée à Odos, l'association des «Petits As» a permis à de jeunes joueurs de se faire connaître à l'international, devenant ainsi un véritable tremplin pour les talents du tennis. Le tournoi est désormais un événement incontournable, symbole de passion et de persévérance.



Pipelette est réalisée par les 1^{ères} STMG de Pradeau-La Sède





Xavier Sanchez : Un acteur clé du secteur Wilson en Nouvelle-Aquitaine et Occitanie

Xavier Sanchez, responsable du secteur pour Wilson en Nouvelle-Aquitaine et une partie de l'Occitanie, partage son enthousiasme pour un événement majeur dans le monde du tennis. «Ce tournoi est l'occasion de voir les meilleurs jeunes joueurs de la planète, les futurs champions, ce qui en fait un point stratégique pour nous», affirme-t-il. Selon lui, ces compétitions offrent une occasion unique non seulement de découvrir les talents émergents, mais aussi de prendre note du matériel utilisé par les jeunes prodiges du tennis. Après tout, parmi ces jeunes, se trouve peut-être le prochain Rafael Nadal ou Roger Federer. Cette année marque un tournant, car l'entreprise Wilson fête ses 109 ans d'existence. Fondée en 1914, la marque a su s'imposer au-delà du monde du tennis. «Wilson, c'est un nom qui résonne dans divers sports, et notre engagement à fournir des équipements de qualité ne se limite pas uniquement au tennis», précise Xavier Sanchez. C'est un acteur incontournable dans des disciplines comme la NBA, le golf, la NFL, et même le padel. Le siège social de Wilson, basé à Chicago, continue de développer des produits de pointe. La marque reste une référence en matière d'innovation et de performance sportive. Ainsi, à travers des événements comme ce tournoi, la marque continue d'évoluer et de soutenir l'émergence de futurs champions, tout en renforçant sa place de leader dans plusieurs disciplines sportives de premier plan.

Lilou et Léo



Nous avons eu le plaisir d'interviewer Lilou Vandelutte et Léo Deschamps. **Lilou**, jeune joueuse française de 10 ans vient des Hautes de France et est au club de Saint Saulbe. Elle s'entraîne 13h par semaine. Elle joue au tennis depuis l'âge de 4 ans et a participé à des tournois en Italie, Angleterre, Belgique et Luxembourg. Lilou est heureuse d'avoir pu participer au tournoi des Petits As avec une invitation Wild Card. Malgré sa défaite contre Zofia Barcik (6-1, 6-3) due en partie au stress, elle va continuer de progresser et travailler ses services. Nous te souhaitons une belle continuation Lilou et à l'année prochaine ! **Léo**, notre gagnant français de 14 ans a pris le temps de discuter avec nous, à notre plus grande joie ! Il a remporté le match contre Paul Frasson-Gorret (6-1, 6/0) en 56 mn. Léo habite à côté de Lille, il s'entraîne depuis l'âge de 6 ans (actuellement 20h par semaine au club de l'Ome). Son plus long match a duré 3h40 et il l'a gagné contre un adulte au tournoi de Cabourg. Il a été sélectionné aux Petits As en gagnant le tournoi de Saint Martin sur le Pré. Bravo Léo ! Nous t'encourageons pour ton prochain match !

Pipelette



Pipelette aux Petits As de Tarbes : 20 ans de tradition écrite par les élèves du lycée Pradeau-La Sède.

Chaque année, un événement marquant anime la vie de Tarbes : le tournoi des Petits As. Mais au-delà des matchs de tennis juniors, une autre tradition s'est ancrée dans le paysage culturel local : la publication de «**Pipelette, la gazette des Petits As**», un ouvrage rédigé chaque année par les élèves du lycée Pradeau-La Sède.

Ce projet, devenu un rendez-vous incontournable, fait vivre la rencontre entre la jeunesse tarbaise et un événement sportif de renommée internationale.

Ce qui distingue particulièrement cette initiative, c'est sa longévité. En 2025, l'ouvrage fête sa 20e édition, preuve de la pérennité et de l'engagement de l'ensemble Scolaire Pradeau-La Sède dans ce projet collectif. Chaque année, les jeunes rédacteurs, encadrés par leurs professeurs, rédigent, corrigent et peaufinent les articles, permettant ainsi une véritable immersion dans l'écriture et l'analyse critique.



En redonnant vie à cette gazette chaque année, le lycée Pradeau-La Sède montre son implication dans la formation des jeunes et leur ouverture à l'expression écrite. Les élèves, fiers de leur contribution, voient dans ce projet un moyen d'affirmer leur créativité tout en marquant l'histoire de leur lycée et de leur ville.

Le comptoir de l'Arbitrage



Les premiers échanges du tournoi animent déjà les courts de Tarbes.

Jeudi et vendredi, place aux qualifications nationales, réservées aux jeunes joueurs français. Samedi et dimanche, les qualifications s'ouvrent à l'international avec l'entrée en lice des talents venus du monde entier.

À partir de la semaine prochaine, le tableau principal prendra le relais, réunissant les meilleurs jeunes joueurs du tournoi.

Le comptoir de l'arbitrage, gardien du tournoi

Toutes ces informations essentielles sont fournies par le comptoir de l'arbitrage, un pilier incontournable du tournoi. Ce poste-clé est dirigé par Jean-Pierre et Noël, deux anciens arbitres qui consacrent leur expertise et leur passion à l'événement depuis 41 ans. Véritables mémoires encyclopédiques des Petits As, ils sont les garants du bon déroulement des rencontres, en lançant les matchs et en recueillant les résultats. Leur présence discrète mais indispensable fait d'eux des figures essentielles du tournoi. Le tournoi ne fait que commencer, et déjà l'effervescence monte. Entre espoirs français, jeunes talents internationaux et moments clés du tournoi principal, la compétition promet des instants mémorables sur les courts de Tarbes !

